

Trouble Babbel, Fanfic Drabble

Eine kleine Sammlung vor sich hingetippter Drabbles

Von Maniak

Kapitel 4: Eine kleine Weihnachtsgeschichte (Pokemon)

Gewidmet allen meinen Freunden, meinen Lesern auf mexx und sogar den ... „anderen“ die ich als meine Feinde bezeichne.

Es war am 23. Dezember, am Abend vor Weihnacht,
da kroch jemand durch einen Pokemoncenter Lüftungsschacht.
Er war von kleiner Statur und gewaltig auf zack,
hinter sich her trug er einen großen Sack.

Während Schwester Joy und viele Trainer schliefen,
musste er sich geschickt bis zum Pokeballaufbewahrungsraum hieven.
Dort angekommen machte er schnell, er war ja vom Fach,
er packte sich die Pokebälle und steckte sie in den Sack.

Nach wenigen Minuten war der Sack voll,
der kleine Kleptomane hielt sich für besonders toll.
Die Arbeit war erledigt und nun war es Zeit zum gehen,
seine Helfer standen draußen zur Flucht bereit, sie wollten ihn sehen.

Doch als er durch die große Eingangshalle flüchtete, blieb er plötzlich stehen,
denn was er dort erblickte hatte er so noch nie gesehen.
Der schönste Weihnachtsbaum in ganz Sinnoh stand da,
geschmückt mit allem möglichen Firlefanzen, das ist ja klar.

Er trug Lichterketten, Weihnachtskugeln, Lametta, sprich alles was er nur tragen konnte,
wie das goldene Dialga das als I-Tüpfelchen auf der Baumspitze thronte.
Geschenke von Trainern für andere, auch ein paar für Ash,
lagen hübsch verpackt darunter und waren Umtauschbar bis März.
Buntes Papier und viele Schleifen machten sie aus,
jetzt erst vielen dem Dieb auch die Weihnachtskränze an den Wänden auf.

Und aus der Küche strömte wenn auch schwach, ein köstlicher Geruch,
ein Festschmaus lag unter Folien frisch gehalten für morgen bereit,
dann würden die Trainer miteinander feiern die Weihnachtszeit.
Der kleine Dieb hielt angesichts dieses Bildes inne,
bis sich meldete plötzlich seine innere Stimme.

„Ist das nicht unfair“, sagte sie ihm rein sachlich,
„Die Trainer bekommen alles, für sie wird das Fest nur fantastisch.
Und wir mein Freund, was bekommen wir?
Eine Provision vom Boss, das gibt man deinen Handlangern und dir.“

Falls ihr euch fragt, was war so schlecht an dieser Provision,
sie war -so glaubt mir- vom Betrag her eher ein Hohn.
So stand er grübelnd über diese Ungerechtigkeit da und während er so nachdachte,
beschloss er, dass man aus der Situation gleich das Beste für sich machte.
Es hieß doch immer „geben ist seeliger als nehmen“,
tja jetzt sollten die Trainer mal ihm und seinen Kollegen was „unfreiwillig“ geben.

Er griff die Geschenke und den Weihnachtsbraten ab,
selbst von Pokemonfutter in Dosen machte er nicht halt.
Zum Höhepunkt des ganzen, trotz seiner kleinen Statur,
stahl er den Weihnachtsbaum in seiner gesamten Montur.

Und ehe die Sonne aufging, war er schon auf und davon,
mit Jessie, James und Mauzi im Heißluftballon.
Was ich euch erzählte, und glaubt mir jedes Wort ist wahr,
war die Geschichte wie Team Rockets Botogel Weihnachten stahl.

Merry Christmas Animexx!

Jessie: (mit einer Truthahnkeule in der Hand) Und allen einen guten Rutsch. James,
gibst du mir mal die Bratensoße?